

心をつなぐ挨拶

副校長

新型コロナウイルス感染者の数が増加し続けています。一時は感染状況がおさまって、終息に向かうのかと思ったのですが、再びウイルスとの戦いが始まりました。

学校では、令和4年1月13日(木)から感染症対策週間として感染症予防に努めました。主な取り組みは、「換気」「消毒」「健康観察」「欠席者の学習の保証」「感染者への配慮」です。今まで取り組んでいたことの再確認とともに更なる強化を図りました。

例えば、健康観察では、8時10分から教職員が校庭へ出て、健康観察カードのチェックをしました。普段、子供たちが直接、接することのない事務主事さん、通級学級「しらうめ」の教員、つくし学級の学級補助員も協力し、子供たちの健康状態の確認をしました。



その中で、ある低学年の女の子が私の前に来て、立ち止まり「おはようございます。」とお辞儀をしながら、挨拶をしました。とても温かい気持ちになりました。1月の生活目標でも「相手の目を見て挨拶をしよう」としていましたが、この女の子の挨拶がとても素敵だったので全校朝会で話をしました。

すると、翌日から子供たちが、立ち止まって会釈をしながら挨拶をするようになってきました。最初に挨拶をした子がどの子なのか分からないくらい多くの子供たちが挨拶をして驚きました。また、自分から進んで先に挨拶をする子供たちも増えてきました。一般的には思春期になると恥ずかしくて挨拶ができなくなると言われる高学年の児童もきちんと挨拶をしていました。

1月28日(金)の朝、ある1年生の男の子に「挨拶が上手だね。」と声を掛けたら、「だって放送朝会で話をしたよ。」と言われました。臨川の子供たちは、とても素直で、物事を吸収する力もあることを感じました。「元気よく挨拶をしよう」と言えないこの状況の中、子供たちの心のこもった挨拶に新たな子供たちのよさを発見することができました。

他にも欠席者への学習の保証など教職員一丸となって、更なる工夫、改善をしていきます。引き続き、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

また、12月には、学校評価のアンケートにご記入いただきありがとうございました。後日、ホームページにて報告させていただきます。皆様からいただいた意見をもとに、来年度の計画づくりに役立てていきたいと思っております。

※感染症の状況によって、変更することもあります。



生活目標：体をきたえましょう。
 保健目標：心の健康について考えましょう。
 外遊びの前後は手洗いをしましょう。
 給食目標：決まりを守って会食しましょう。

【校庭開放】現在中止しております。
 感染状況をみて、再開の際にはお知らせいたします。

【まなび〜】18日(金)、25日(金)予定

日	曜	予定	日	曜	予定
1	火		16	水	なかよし班集会 全校4時間授業
2	水		17	木	
3	木	安全指導	18	金	6年:お楽しみ給食
4	金		21	月	1~3年・つくし:保護者会(15:00~) 授業参観(2~4校時)
7	月	全校朝会	22	火	
8	火	避難訓練 新1年生保護者会(紙面開催)	23	水	天皇誕生日
9	水	委員会活動	24	木	児童集会 4~6年:保護者会(15:00~)
10	木		25	金	
11	金	建国記念の日	26	土	土曜日授業 6年生を送る会
14	月	全校朝会	28	月	全校朝会
15	火				